

Service presse et communication Nouméa, le 6 décembre 2010

COMMUNIQUE

La disparition brutale de Jacques LAFLEUR et l'émotion qu'elle a suscitée en Nouvelle-Calédonie, ont conduit Albert DUPUY, haut-commissaire de la République et Philippe GOMES, Président du gouvernement de la Nouvelle-Calédonie, à prendre la décision de reporter la visite officielle qu'ils devaient effectuer en Nouvelle-Zélande.

Cette visite officielle, à l'invitation du Ministre des affaires étrangères de Nouvelle-Zélande, M. Murray McCULLY, devait se dérouler du 7 au 11 décembre prochain.

Dès aujourd'hui, le haut-commissaire et le Président du gouvernement adresseront un courrier conjoint au Premier ministre néo-zélandais John KEY et à son Ministre des affaires étrangères pour leur faire part de leur décision et s'excuser de ce report.

Ils émettront le souhait que cette visite officielle, qu'ils tiennent à honorer, puisse être reprogrammée pour le début de l'année 2011.